

La Policía Municipal de Móstoles presenta el balance anual de las actividades del 2016

Fecha de publicación: 23/01/2017 0:00

Descripción:

- **El grado de satisfacción de los vecinos con los servicios de la Policía Municipal se situó en 4,5 sobre 5.**
- **Durante el pasado año, se recibieron 33.542 requerimientos a través del Centro Integral de Comunicaciones, principalmente por cuestiones relacionadas con el tráfico y la convivencia.**
- **El número de detenciones fue similar al del año 2015, con un total de 222 personas detenidas.**
- **Los accidentes en el municipio registraron también una cifra muy pareja con el ejercicio anterior. Cerca del 70% fueron golpes de chapa en los que los ocupantes resultaron ilesos.**

El Concejal de Seguridad Ciudadana, Roberto Sánchez, y el Jefe de Policía Municipal, Juan Manuel Arribas, se reunieron este jueves con los miembros de la Jefatura de la Policía Municipal para analizar los resultados del año 2016 y estudiar los planes de mejora para el año 2017. En el balance de las principales actividades realizadas durante el pasado año, destaca una vez más el elevado grado de satisfacción de los vecinos con los servicios que presta este Cuerpo de Policía, con una valoración de 4,5 sobre 5.

Atención y seguridad ciudadana

El Centro Integral de Comunicaciones de la Policía Municipal, a través del cual se gestionan todas las llamadas que se reciben, atendió un total de 33.542 requerimientos, casi 100 llamadas diarias, lo que supone un aumento del 3,63% respecto al año anterior. La mayor parte de estos requerimientos fueron por cuestiones relacionadas con la movilidad y la seguridad vial, el 18,84%, seguidos por los de carácter asistencial a personas enfermas o heridas, extraviadas y personas en situación de indigencia, entre otras, que sumaron el 13,55% del total.

En materia de Seguridad Ciudadana, se realizaron 222 detenciones por cuestiones diversas. Un tercio de estas detenciones estuvieron relacionadas con la protección a las víctimas de violencia de género y el 14% se debieron a lesiones, agresiones o amenazas. La Unidad contra la Violencia de Género y Protección Social, especializada en la protección de las mujeres víctimas de violencia de género, recibió en 2016 un total de 81 órdenes de protección, un incremento del 19,40% respecto al año anterior.

Durante el pasado año se enfatizó el papel mediador de la Policía Municipal en aras de favorecer la convivencia ciudadana, tal y como se pretendía con la actualización de la organización policial llevada a cabo a principios de año, con una policía más cercana e implicada con el tejido social de la ciudad y creando, además, un Gabinete de Mediación con el objetivo de contribuir a la resolución de conflictos entre particulares. En su primer año de funcionamiento, el Gabinete de Mediación ha actuado en cinco ocasiones en las que se requería de su mediación por algún tipo de controversia entre vecinos, principalmente por ruidos o molestias. Además, el Área de Mediación y Seguridad Ciudadana ha recibido un total de 578 solicitudes o sugerencias de diversa índole, de las que el 79,41% han sido ya resueltas, un incremento del 6,05% respecto al año anterior. El resto se encuentran en seguimiento para su resolución.

Seguridad Vial

En materia de Seguridad Vial, la gran mayoría de los accidentes, el 98,51%, fueron de carácter leve o sin lesividad. Únicamente en el 1,5% de los accidentes hubo heridos de carácter grave.

Se han realizado 24 campañas de prevención de la Seguridad Vial de muy diversa índole: controles de velocidad, zonas reservadas para carga y descarga o para personas con movilidad reducida, pasos de peatones, circulación de bicicletas, etc. Cabe destacar que el pasado 17 de noviembre, la ciudad de Móstoles recibió el premio "Visión Zero Municipal" por no haber registrado ni una sola víctima mortal en accidente de tráfico durante 2015. De hecho, desde el año 2012 no ha habido que lamentar ninguna víctima mortal en las calles y vías de Móstoles.

Durante 2016 se realizaron 2.962 controles preventivos de alcohol a los conductores, con resultado positivo en el 1,86% de los casos, un porcentaje inferior al del año 2015, en el que un 2,37% de las pruebas realizadas fueron positivas. En cuanto a los controles de drogas, se incrementaron en 2016 en un 11,5%, resultando positivos el 42,65% de las pruebas realizadas, porcentaje similar al de 2015, con un 44,81% de positivos sobre el total.

Protección y cuidado de los animales y medio ambiente

La Unidad de Protección Animal y del Medio Ambiente, por su parte, ha realizado 642 actuaciones con animales domésticos, principalmente por circular sin correa o placa censal, y 156 actuaciones con animales considerados como potencialmente peligrosos, en el 26,9% de los casos por encontrarse en la vía pública sin correa o bozal.

Se han llevado a cabo tres campañas de inspección en establecimientos de estancia temporal de animales (perreras, establecimientos de venta, etc.), dirigidas a comprobar

el estado de las instalaciones, su situación administrativa y controlar el estado higiénico-sanitario de los animales que se encuentran en ellas.

En cuanto a la recuperación de animales por abandono u otras causas, con la participación de la unidad especializada de la Policía Municipal, la Unidad de Protección Animal y del Medio Ambiente, se ha intervenido en 68 ocasiones, derivando estos animales a diversos centros de acogida. Se han recuperado diversas especies de animales, entre ellas dos cernícalos, un vencejo, una culebra o una tortuga, si bien las intervenciones más comunes fueron con perros, 42, y gatos, 7.